



MÁS DE 23.000 PERSONAS ATENDIDAS POR PROYECTO HOMBRE EN SUS 40 AÑOS DE PRESENCIA EN VALENCIA

TEXTO: BELÉN NAVA
FOTOS: A.SAIZ

La Fundación Arzobispo Miguel Roca-Proyecto Hombre Valencia, dedicada a la prevención y actuación frente a las adicciones, celebró una jornada conmemorativa con motivo de su 40 aniversario (1985-2025), que pone en valor cuatro décadas de trabajo al servicio de las personas, que ha reunido a profesionales, voluntariado, antiguos usuarios y representantes institucionales. El acto tuvo lugar en la sede de la Fundación, situada en la calle Padre Esteban Pernet, 1, en Valencia, e incluyó la entrega de reconocimientos a todos los presidentes y directores que ha tenido la entidad en las últimas décadas así como a empresas colaboradoras, centros educativos y entidades sociales, entre ellos, Escuelas Católicas de Valencia cuya secretaria Vicenta Rodríguez tomó parte, junto a otros profesionales.

Entre los presentes, han participado la presidenta de la Fundación, Aurora Aranda, y su actual director, Vicent An-

drés y autoridades en representación de Gobierno y Ayuntamiento. Así, ha asistido Bartolomé Pérez, director general de Salud Mental y Adicciones; Marta Torrado, concejala de Integración y Bienestar Social del Ayuntamiento de Valencia; Nacho Grande, ex director de la entidad y actual Secretario Autonómico de Familia y Servicios Sociales, y Agustín Alcayde, vicario episcopal para la Acción Caritativa y Social del Arzobispado de Valencia.

Durante la mañana, se han expuesto los distintos espacios que conforman la red de atención de Proyecto Hombre: Centros de Día de Valencia, Gandía y Ontinyent; el programa de tardes CATA; la comunidad intrapenitenciaria; el área de prevención Projecte Jove, los dispositivos de intervención en el ámbito laboral y la comunidad terapéutica, permitiendo así conocer de cerca el trabajo que se desarrolla actualmente en cada uno de estos recursos.

El acto continuó por la tarde con una jornada de puertas

abiertas con motivo de su 40 aniversario con el objetivo de ser un encuentro abierto a todas las personas que, en algún momento, han formado parte de Proyecto Hombre: trabajadores y trabajadoras, personas voluntarias, usuarios y ex usuarios, familiares y colaboradoras.

En palabras del actual **director de la entidad, Vicent Andrés**, “se trata de hacer una mirada atrás recordando esta ingente labor de tantas personas y que hoy aquí nos acompañan algunos de ellos y que iniciaron los primeros programas de acogida. En estos 40 años hemos contabilizado más de 23.000 personas que han pasado por los distintos programas, y más de 15.000 familiares, aunque la realidad es mucho mayor”.

En esta jornada, también se quiso rendir un homenaje a las personas que guiaron el proyecto desde sus inicios. En representación de ellas, y como actual **presidenta de Proyecto Hombre Valencia, Aurora Aranda**, quiso también agradecer la labor “sobre todo del voluntariado, familias y cada una de las personas que formáis parte de la gran familia de Proyecto Hombre. Es una alegría y un orgullo estar hoy aquí celebrando los 40 años de vida de este proyecto. Alegría porque hoy más que nunca es necesario celebrar la vida y esta casa sabe mucho de eso. Y orgullo porque cada una de las personas que han pasado estos años por aquí y por nuestras otras sedes en Ontinyent y en Gandía, sois personas que habéis hecho posible con vuestro esfuerzo, con vuestra iniciativa, compromiso, valentía, fidelidad y humanidad, que Proyecto Hombre sea una respuesta consolidada en el tratamiento de las adicciones y un referente del acompañamiento a las personas”, concluyó.

EL ARZOBISPO DE VALENCIA CLAUSURA LA JORNADA CONMEMORATIVA

En este 40 aniversario, también se quiso recordar que Proyecto Hombre nació del corazón de la Iglesia, como gesto concreto de amor, compasión y compromiso con quienes más sufren. “Las instituciones caritativas de la Iglesia están al servicio de las personas. Y después de estos 40 años, pues yo creo que debemos dar gracias a Dios”, indicó el **arzobispo de Valencia, monseñor Enrique Benavent**. “Detrás de cada persona atendida hay una historia. Detrás de cada persona hay muchas veces un sufrimiento, una esperanza”. Y Proyecto Hombre “ha querido acompañar a esas personas” porque “para la Iglesia es importante que donde hay una persona que sufre, se siembre esperanza”.

También se quiso dar voz a quienes verdaderamente sostienen el alma de Proyecto Hombre. Usuarios, trabajadores, familiares y voluntarios compartiendo sus vivencias. Cuatro caminos distintos que se entrelazan en un mismo propósito: acompañar, sanar, reconstruir. ■

